

Markus Alvarez Gonzalez

Tagesordnungspunkt: 7.3.7. Länderrats-Delegierte (offen)

Bewerbung um Länderrats-Delegierter.

Liebe Grüne Jugend Rheinland-Pfalz,

mit Friday for Future haben wir einen ersten Grundstein für ein umweltfreundliches Rheinland-Pfalz gelegt. Auf Grundlage dieser müssen wir Gesetze und Verordnung, die umweltverträgliche Kriterien erfüllen, schaffen. Damit das passiert brauchen wir alle einzelnen von euch.

Darum bewerbe ich mich als Länderratsdelegierter

Digitalisierung

Im einem Flächenland wie Rheinland-Pfalz dürfen wir nicht den Anschluss verlieren. Wir benötigen an allen Milchkanen einen guten Internetanschluss. Vor allem für unsere Schüler, Auszubildenden aber auch für die Betriebe, Verwaltung und Schulen. Aber wir brauchen nicht nur einen guten Anschluss, sondern müssen auch eine Medienkompetenz vermitteln. Damit alle einzelnen auf demselben Wissenstand sind und um die möglichen Vorteile zu bündeln und zu nutzen.

Verkehr

ÖPNV ist Daseinsorge und Teilhabe und muss zur kommunalen Pflichtaufgabe werden. Es braucht mehr als nur eine Verpflichtung, sondern es müssen die Ressourcen und Mittel zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus muss das Umland gestärkt werden. Mehr Busse! Mehr Takte!

Auch müssen wir den ÖPNV günstiger machen. Um ein gleichmäßiges Wachstum von Bussen, Takten zu gewährleisten, bin ich im ersten Schritt für ein 365 € RLP-Ticket für Schüler und Auszubildenden. Auch darf bei Ausschreibungen nicht immer das günstige Angebot gewinnen, damit gilt es auch das Mitarbeiter angemessen bezahlt werden und Unternehmen zuverlässig agieren.

Bürgerbeteiligung

Menschen sollen die Möglichkeit bekommen nicht nur bei der Wahl alle fünf Jahre, sondern auch bei allen anstehenden Entscheidungen im Land einbringen können – im Gespräch vor Ort, per Brief oder digital. Dazu ist mir Kinder und Jugendbeteiligung ein wichtiges Anliegen, das ich mit euch und vielen Jugendverbänden angehen möchte.

Queere Vielfalt

Wir leben und lieben die Vielfalt in unseren Reihen. Wir wollen Gleichberechtigung für alle. Egal welcher Herkunft, sexuelle Orientierung und welche Religion sie ausleben. Alle sind Menschen und sollten die gleiche Rechte haben. Ich möchte mich dafür einsetzen, das Blutspendeverbot von Schwulen aufzuheben. Das Abstammungsrecht anzupassen, um Diskriminierung zu verhindern.

Beste Grüße Markus Alvarez Gonzalez



Lebenslauf

Geboren am 16.09.1995

2012 Mittlere Reife in Oberwesel

2012-2015

Ausbildung zur Fachkraft für Lager-logistik im Globus Baumarkt in Simmern(Hunsrück)

2016-2018

Abfallbeauftragter/ Lagerist bei der Privatbahn Vlexx

Seit 01.01.2019

Verkehrsdienstleister bei der deutschen Bahn in Frankfurt

Politisches Engagement

Seit 24.09.2017

Mitglied bei der Grünen Jugend und B90/ Die Grünen

Seit 2017

Stellv. Delegierter für LAG Queergrün RLP für die BAG

CSD Wiesbaden/ Mainz

Mitorganisator

2018

Mitgründer für Bürgerinitiative ProCitybahn Wiesbaden/Mainz

2019

Ortsbeiratsmitglied